

Die Sieger des Malwettbewerbs genießen ein gesundes Frühstück der Vollkornbäckerei Köhler



Die Klasse 1b konnte mit ihren Bildern zum Thema „Backen, Bäckerei und Backstube“ überzeugen und hat bei dem Malwettbewerb der Bio-Vollkornbäckerei Köhler gewonnen.

Zukünftig werden zwei Brottüten der Bäckerei mit den Motiven einiger Kinder bedruckt sein. Auf einer Papiertüte sind collageartig Bildmotive verschiedener Kinder zu sehen. Sofias Bild kam so gut an, dass damit eine eigene Tüte gestaltet wurde.



Frau Schendzielorz von der Bio-Vollkornbäckerei Köhler überreichte den Kindern einen Vordruck der Brottüten und brachte ein leckeres und gesundes Frühstück für die ganze Klasse mit. Obst, Gemüse, Bircher-Müsli sowie Brote mit verschiedenen Brotaufstrichen kamen bei vielen Kindern sehr gut an! Nun sind wir gespannt auf die ersten Brottüten und bedanken uns bei der Vollkornbäckerei Köhler.

Ulrike Menz